

Dirigente comunista de Chile ratificó respaldo a Cuba



PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

Imágen: Internet.

La Habana, 15 abr (RHC) El secretario general del Partido Comunista -PC-, de Chile, Lautaro Carmona, ratificó este jueves el respaldo de su organización al enfrentamiento de Cuba contra el bloqueo mantenido por el gobierno de Estados Unidos por más de medio siglo.

Carmona se pronunció sobre esa política de estrangulamiento financiero, económico y comercial contra la isla, como parte de la campaña que desarrolla el Movimiento de Solidaridad con Cuba en Chile para denunciar todos los niveles de esa situación mantenida por más de una decena de gobiernos norteamericanos consecutivos.

'Nuestra absoluta solidaridad por todo el proceso que hoy llevan adelante los cubanos a pesar del cerco imperialista de Estados Unidos y de las medidas restrictivas y criminales', señaló el dirigente del PC.

Aseguró Carmona que Cuba 'ha irradiado dignidad y representa un estímulo a la lucha de los demás pueblos'.

Asimismo, consideró que 'tenemos el compromiso desde siempre, de contribuir a denunciar las medidas del imperialismo, contribuir para lograr que otra vez el pueblo cubano venza, lo que significa seguir construyendo soberanamente y con autodeterminación su propio futuro'. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254190-dirigente-comunista-de-chile-ratifico-respaldo-a-cuba>



Radio Habana Cuba